



Bisoños Usuarios de GNU/Linux de Mallorca y Alrededores | Bergantells Usuaris de GNU/Linux de Mallorca i Afegitons

Qué hacer cuando tu terminal te habla en chino. (5263 lectures)

Per **Antonio Tejada Lacaci**, [Wildfred](#) ()

Creado el 28/07/1999 00:00 modificado el 28/07/1999 00:00

¿Nunca os ha pasado que tras hacer un cat de un fichero binario el terminal deja de emplear caracteres normales? Ahora os explicaré cómo solucionarlo.

El problema surge cuando el terminal recibe códigos de control erróneos, cosa muy frecuente si vuelcas ficheros binarios por pantalla.

Para arreglarlo, hay varias alternativas:

- La más simple, teclear `reset` y darle al intro, suele funcionar la mayoría de las veces.
- Teclear `CTRL-V`, `CTRL-O`, `ENTER`.
- Teclear `tput smacs`
- La más completa, teclear las siguientes líneas:

```
echo -e \e3c
tput reset
setfont
```

Una cosa curiosa que podéis probar es `tput rev`. Escribe `tput sgr0` para volver al estado normal.

Para más información, acudir al [Keyboard-and-Console-HOWTO](#)⁽¹⁾.

Lista de enlaces de este artículo:

1. <http://bulma.net/usr/doc/HOWTO/Keyboard-and-Console-HOWTO.txt>

E-mail del autor: wildfred_ARROBA_teleline.es

Podrás encontrar este artículo e información adicional en: <http://bulma.net/body.phtml?nIdNoticia=43>